

Logo Hari Jadi Kota Balikpapan ke-128



Logo Hari Jadi Kota Balikpapan ke-128 merepresentasikan nilai tema **"Harmoni Berkelanjutan"** dengan tampilan modern dan elegan, yang tetap mempertahankan ciri khas Balikpapan dan tidak melupakan karakter, nilai-nilai, dan akar budaya tanah Kalimantan

Desain logo menyatukan setiap elemen secara organik dan dinamis, menciptakan kesan sinergi dan harmoni yang kuat. Setiap bagian bergerak bersama, menggambarkan kolaborasi dan gotong royong untuk kemajuan kota Balikpapan.

Logo ini melambangkan harapan menuju masa depan yang lebih baik dan berkelanjutan, namun tetap dalam bingkai Madinatul Iman.



Angka 128 Th

Mempresentasikan usia dari Kota Balikpapan yang merayakan hari jadinya ke-128 Tahun.



5 Akses Motif Ukiran Dayak

Akses motif khas Dayak, melambangkan masyarakat Daerah yang tidak melupakan karakter, nilai-nilai, dan akar budaya tanah Kalimantan serta penggambaran dari 5 poin misi RPJMD Kota Balikpapan 2021-2026.



Semangat

Tangan terangkat melambangkan semangat masyarakat dan sektor industri dalam membangun Balikpapan yang harmonis, maju, dan sejahtera, sejalan dengan penyelenggaraan tata pemerintahan yang baik untuk masa depan bersama.



Gerbang Kalimantan Timur

Sebutan untuk Kota Balikpapan sebagai pintu masuk utama daerah Kalimantan Timur dan IKN, pusat kemajuan, dan penghubung wilayah yang strategis di Indonesia.



Figur Manusia

Melambangkan masyarakat Balikpapan yang kreatif dan berdaya saing tinggi. Aktif mendukung pembangunan kota yang modern, inovatif, dan sejahtera.



Tangan Menengadah

Simbol dari harapan, doa, dan nilai spiritualitas yang selaras dengan konsep Madinatul Iman, di mana Balikpapan tumbuh dalam harmoni, keberkahan, dan kebersamaan menuju kemajuan.



Senjata Mandau

Senjata Mandau melambangkan semangat juang masyarakat Balikpapan, mencerminkan keberanian dan tekad untuk mencapai kemajuan dan kesejahteraan berkelanjutan.



Bara Api

Mencerminkan filosofi dari Jawa yaitu "Urip Iku Urup" yang mempunyai arti "Hidup itu Nyala" serta dapat ditafsirkan bahwa hidup harus saling memberikan manfaat bagi sekitarnya.



Ombak

Melambangkan semangat untuk bergerak maju ke arah yang lebih baik, dinamis dan mewakili identitas Daerah sebagai daerah yang berada di Teluk Balikpapan dengan kekayaan laut dan keindahan pantai di sepanjang pesisirnya.



Skala Pertumbuhan

Skala merepresentasikan perkembangan ekonomi kerakyatan di Kota Balikpapan yang kreatif dan inovatif.



Tunas Tumbuh

Menggambarkan Kota Balikpapan yang akan terus tumbuh dan berkembang menjadi kota terkemuka nyaman dihuni, modern, dan sejahtera dalam bingkai Madinatul Iman.



Daun Mangrove

Daun mangrove melambangkan ketahanan dan keberlanjutan ekosistem pesisir, mencerminkan komitmen Balikpapan untuk menjaga lingkungan dan memanfaatkan sumber daya alam secara bijaksana.



Campuran warna yang beragam melambangkan keberagaman warga Kota Balikpapan pada Agama, Suku, Ras dan Bahasa.



Kuning

Optimisme, Ceria, Menyenangkan dan Bahagia.



Biru

Profesionalisme, Percaya Diri, Kecerdasan & Kepandaian.



Merah

Gairah, Kegembiraan & Energi.



Hijau

Alami, Daya Hidup, Martabat & Kemakmuran.



Abu-Abu

Industri, Stabilitas, Modernitas & Kekayaan